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竟成小学校学区住民 各位 

         香取市教育委員会  

              

   香取市立竟成小学校地域検討会議検討結果について（お知らせ） 

香取市学校等適正配置計画・実施プランにかかる香取市立竟成小学校地域検討

会議が去る６月２４日（金）に竟成小学校において開催されました。 

地域検討会議は、保護者・地域住民の代表・学校関係者の２０名の委員で構成

された組織で、市から提示しました実施プランの「学校再編ブロック案」につい

て検討・協議する組織です。 

竟成小学校地域検討会議の検討結果について、会長より市教育委員会に報告書

が提出されましたので、その内容についてお知らせいたします。 

なお、市教育委員会として、次世代を担う人材育成を見据えた学校教育を推進

するため引き続き、同地区の望ましい再編のあり方を検討してまいりたいと考え

ております。 

 

○検 討 結 果     

  ・竟成小学校として現時点での再編統合は時期尚早である。 

○意見の概要 

 （１）竟成小学校として適正規模（６学級・１２０人以上）は確保している。 

 （２）小中連携のため福田小学校へ統合する、とする理由が理解できない。 

 （３）竟成小学校は統合予定校３校のなかで、面積・施設・利便性を比較した 

    場合、学習環境が一番良いので、竟成小学校への統合が望ましい。 


